

VISITA A SINGAPUR & MALASIA – DÍA 1 – 4 DE ENERO DE 2016

Entrando al nuevo año 2016, el inmenso amor y los rezos colectivos de devotos de Singapur y Malasia, arrastraron a Bhagawan para hacer una visita, una vez más. Cuando la comitiva de Swami aterrizó por la tarde en el Aeropuerto de Changi el lunes 4 de septiembre, el equipo de Singapur que estaba ahí para recibirlos, recibió a todos con tanta calidez y amor, el cual es experimentado alrededor del mundo cuando uno se reúne con otros de la familia Sai. Parecía como si hubiese sido ayer cuando este equipo de devotos ofreció conmovedores villancicos y canciones durante las celebraciones de Navidad llevadas a cabo en Sathya Sai Grama, Muddenahalli el 25 de diciembre de 2015 a los Pies de Loto de Bhagawan.

Después de un breve descanso, un pequeño grupo de invitados fue extremadamente afortunado de ser parte de un satsang privado en la residencia de Sri Hiro Bhojwani. A la vez que la comitiva entraba a la casa de Bhojwani, uno era atraído por la calma y serenidad que el lugar expulsaba, ¡como si se hubiera estado esperando ansiosamente la llegada del Señor del Universo!

Swami honró a los reunidos con Su Divino Discurso, y comenzó con una historia de un niño cuya fe de que el Señor Krishna lo estaba protegiendo, había ciertamente llevado a que el Señor se manifestara, y lo protegiera. Este subrayó la importancia de la fe en este mundo. Bhagawan dijo, “Si uno no cree que Dios existe, entonces para uno Dios no existe. ¡Si uno tiene fe de que Dios existe, entonces para uno, existe!” Swami dio una serie de ejemplos sobre cómo la fe representada en varios aspectos de nuestras vidas, como ir a la cama todas las noches con la fe de que uno se despertará a la mañana siguiente, hasta completar las tareas inconclusas del día anterior. Él continuó diciendo, “La fe es fundamental para la consciencia humana. Es esta fe que ve el hombre a través de los altibajos, buenos y malos tiempos, y a través de todas las clases de dualidades de este mundo. Si uno tiene fe, no se tendrá

tendencia a desarrollar un ego durante los buenos tiempos, y se lo percibirá como un regalo de Dios.

De manera similar, si algo desagradable sucede, uno pensará que Dios sabe por qué está sucediendo, y que Él está haciéndose cargo de las cosas y por lo tanto, no hay necesidad de sentirse decepcionado o abatido. Solo entonces, se llevará una vida feliz.

¡La felicidad es el verdadero sello de un devoto! La paz y felicidad son fundamentales para el hombre, y no algo a lo que aspirar. Así como los individuos conforman la sociedad, a menos que un individuo sea feliz, la sociedad no puede ser feliz y si la sociedad es infeliz, el mundo en general no puede estar en paz ni ser feliz. El agua toma la forma del recipiente en el que está presente. Es el agua que aplaca la sed y no el recipiente. De igual manera, los Avatares pueden venir en cualquier forma, es importante tomar la esencia de lo que el Avatar está aquí para ofrecer, y derivar la oportunidad de nuestra proximidad al Avatar.” Swami concluyó Su discurso con una nota sobre el año nuevo diciendo, “El nuevo año ha empezado y el año que se ha ido está detrás nuestro. Deben pensar sobre qué lecciones fueron aprendidas durante este tiempo, y ser una nueva persona este año. ¡Por eso sean felices y sean nuevos este año!”